

## Le chapitre 1 du Livre d'Aggée

aelf.org

<sup>1</sup>La deuxième année du règne de Darius,  
le premier jour du sixième mois,  
la parole du Seigneur fut adressée,  
par l'intermédiaire d'Aggée, le prophète, à Zorobabel fils de Salathiel, gouverneur de Juda,  
et à Josué fils de Josédeq, le grand prêtre :

<sup>2</sup>Ainsi parle le Seigneur de l'univers :

Ces gens-là disent : « Le temps n'est pas encore venu de rebâtir la Maison du Seigneur ! »

<sup>3</sup>Or, voilà ce que dit le Seigneur par l'intermédiaire d'Aggée, le prophète :

<sup>4</sup>Et pour vous, est-ce bien le temps d'être installés dans vos maisons luxueuses,  
alors que ma Maison est en ruine ?

<sup>5</sup>Et maintenant, ainsi parle le Seigneur de l'univers :

Rendez votre cœur attentif à vos chemins :

<sup>6</sup>Vous avez semé beaucoup, mais récolté peu ;  
vous mangez, mais sans être rassasiés ;  
vous buvez, mais sans être désaltérés ;  
vous vous habillez, mais sans vous réchauffer ;  
et le salarié met son salaire dans une bourse trouée.

<sup>7</sup>Ainsi parle le Seigneur de l'univers :

Rendez votre cœur attentif à vos chemins :

<sup>8</sup>Allez dans la montagne, rapportez du bois pour rebâtir la maison de Dieu.  
Je prendrai plaisir à y demeurer, et j'y serai glorifié – déclare le Seigneur.

Début de la 1<sup>ère</sup> lecture du jeudi de la  
25<sup>e</sup> semaine du TO années impaires

<sup>9</sup>On attendait beaucoup, et voici qu'il y a peu ;  
ce que vous avez rapporté à la maison, j'ai soufflé dessus.  
À cause de quoi ? – oracle du Seigneur de l'univers.

À cause de ma Maison qui est en ruine, quand chacun de vous s'agit pour sa propre maison.

<sup>10</sup>C'est pourquoi, à cause de vous,  
les cieux ont retenu la rosée, et la terre a retenu son fruit.

<sup>11</sup>J'ai appelé la sécheresse sur la terre et sur les montagnes,  
sur le froment, le vin nouveau et l'huile fraîche,  
sur tout ce que produit le sol, sur l'homme,  
sur le bétail, et sur tout le travail de vos mains.

<sup>12</sup>Alors Zorobabel, fils de Salathiel, et Josué, fils de Josédeq, le grand prêtre,  
et tout le reste du peuple écoutèrent la voix du Seigneur leur Dieu,  
et les paroles d'Aggée, le prophète, envoyé pour cela par le Seigneur leur Dieu.  
Et le peuple éprouva de la crainte devant le Seigneur.

<sup>13</sup>Aggée, le messager du Seigneur, parla ainsi au peuple, selon le message du Seigneur :  
« Je suis avec vous – oracle du Seigneur. »

<sup>14</sup>Le Seigneur réveilla l'esprit de Zorobabel, fils de Salathiel, gouverneur de Juda,  
et l'esprit de Josué, fils de Josédeq, le grand prêtre,  
et l'esprit de tout le reste du peuple :

ils vinrent exécuter le travail dans la Maison du Seigneur de l'univers, leur Dieu,

<sup>15</sup>le vingt-quatrième jour du sixième mois,  
la deuxième année du règne de Darius.

Fin de la 1<sup>ère</sup> lecture du jeudi de la  
25<sup>e</sup> semaine du TO années impaires